

Antrag Nr. 07-F-25-0111

CDU, Die Grünen und FDP

Betreff:

Mädchen- und Frauenfußball in Wiesbaden
Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU, Bündnis90/DIE GRÜNEN und FDP vom
22.10.2007

Antragstext:

Die deutschen Frauen sind zum zweiten Mal Gewinnerinnen der Fußballweltmeisterschaft, 2011 wird die Weltmeisterschaft in Deutschland ausgetragen und Wiesbaden hat ein neues Fußballstadion. Grund genug, sich für das Thema Mädchen- und Frauenfußball in Wiesbaden zu interessieren.

Im Frauenmuseum ist bereits seit März eine Ausstellung über Frauenfußball zu sehen. Das Medienzentrum Wiesbaden hat ein medienpädagogisches Videoprojekt mit Mädchen aus Wiesbadener Fußballvereinen durchgeführt.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- über den Mädchen- und Frauenfußball in Wiesbaden zu berichten. Beispielsweise soll dargelegt werden, in wie vielen Vereinen Mädchen- und Frauenfußball angeboten wird und wie das sportliche Niveau ist. Wie viele Mädchen und Frauen spielen aktiv in den Vereinen?
- darzulegen, wie der Mädchen- und Frauenfußball in Wiesbaden derzeit gefördert wird und Überlegungen anzustellen, ob und wie der Mädchen- und Frauenfußball in Wiesbaden in Zukunft noch besser unterstützt werden könnte.

Wiesbaden, 31.10.2007
gez.: Nicole Röck-Knüttel
Stadtverordnete CDU

F.d.R.: Sven Rischen
Fraktionsgeschäftsstelle

gez.: Gabriela Schuchalter-Eicke
Stadtverordnete Bündnis 90/Die GRÜNEN

F.d.R.: Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsstelle

gez.: Annegret Kracht
Stadtverordnete FDP

F.d.R.: Jeanette Wild
Fraktionsgeschäftsführerin

Antrag Nr. 07-F-25-0111
CDU, Die Grünen und FDP
